

## Magda Yazmín Olguín Rodríguez



Licenciada en periodismo  
Estudios de maestría en Comercio y Logística Internacional  
Quince años de experiencia docente  
Cinco años de experiencia en el ramo de la comunicación social  
Directora de Turismo en Tula (actualmente)  
Locutora certificada  
Asesora de proyectos de estadía en UTTT  
Columnista Nueva Imagen de Hidalgo  
Conductora de Noticias en tv por cable.

## Perfil Profesional

**Profesión / Área:** periodista por convicción y docente por vocación, he trabajado como maestra de nivel medio superior y superior, reportera de periódicos regionales en Tula de Allende y prácticas en la revista de economía “Expansión” y en Radio 13.

Locutora certificada por la SEP, trabajé en Radio y Televisión de Hidalgo en las estaciones de radio 91.7 Radio Actopan, 89.3, La Voz de los Atlantes y Súper Stereo 100.5 en esta última también como coordinadora informativa.

Funcionaria pública a cargo de la Dirección de Comunicación Social en el trienio del gobierno municipal de Tula 2009-2012. Afiliada al Partido Revolucionario Institucional desde los 16 años y participante activa en campañas electorales en el área de comunicación social. Encargada de comunicación social en el Partido Revolucionario Institucional de Tula de Allende del 2012-2013.

Funcionaria pública en la administración 2016-2020 como Directora de Turismo Municipal. Encargada de la difusión y promoción del municipio así como la creación de productos turísticos para atracción de los visitantes.

Creadora de la primera radio en línea de Tula [www.bulbomx.com](http://www.bulbomx.com) y directora de contenidos de la misma, conductora del programa “La azotea” y columnista del periódico Nueva Imagen.

Profesora universitaria y de nivel medio superior.

## Habilidades

### Docente

Habilidades: Maestra en las materias afines a la carrera de periodismo, mercadotecnia y publicidad, especialista en Talleres de Expresión oral, escrita, metodología de la investigación, relaciones humanas, literatura, producción publicitaria, comunicación en mercadotecnia, literatura y ciencias de la comunicación, mercadotecnia digital, estrategias de mercadotecnia y logística internacional.

Experiencia: Quince años como profesora de nivel medio superior en la escuela Federal por Cooperación Profesora “Sara Robert” en Tula.

Cinco años como profesora por Asignatura en la Universidad Tecnológica Tula Tepeji.

Logros: para los nuevos programas de Taller de Lectura y Redacción participé en la incorporación de competencias para alumnos de Bachillerato.

Realizamos dos números de la revista “Expresiones” publicación oficial interna de la preparatoria con la participación de los alumnos.

En la Universidad he apoyado en proyectos de equidad de género así como la creación de actividades extracurriculares de los alumnos.

Asesora de proyectos en estadía para alumnos de nivel Técnico superior universitario e ingeniería.

### **Locutora**

Habilidades: Locutora certificada por la SEP

Experiencia: Locutora en el Sistema de Radio y Televisión de Hidalgo en las estaciones 91.7 de Actopan y 89.3 de Tula de Allende de igual forma en Súper Stereo 100.5 de Tula.

Directora de contenidos de la estación de radio digital BULBOMX dirigida a jóvenes universitarios de la zona Tula-Tepeji. 2102-2014

Logros: programas radiofónicos dirigidos a target juvenil de entre 16 y 29 años

### **Conductora de Noticias por cable Noticiero Retrovisor y Distrito V**

Conductora titular del espacio televisivo Retrovisor canales 10 y 28 de cable de los municipios de Atotonilco, Tetepango, Tlaxcoapan, Ajacuba, Atitalaquia, Apaxco y Tequisquiác.

### **Periodista**

Habilidades: redacción de todos los géneros periodísticos, metodología de la investigación.

Experiencia: Reportera honoraria en prácticas profesionales para la revista "Expansión", reportera para Trisemanario Nueva Imagen y corresponsal para noticias del sistema Estatal de radio y televisión de Hidalgo en Actopan y Tula. Coordinadora Informativa del Noticiero "Enfoque Regional Pm" en Súper Stereo 100.5.

Columnista en el bisemanario Nueva Imagen de Hidalgo.

Logros: posicionamiento como líder de opinión con contenidos sustanciales e información objetiva de la noticia.

### **Imagen pública**

Habilidades: Herramientas de marketing político, manejo de imagen, análisis del discurso.

Experiencia: Directora de Comunicación Social en el gobierno municipal de Tula de Allende 2009-2012.

Logros: manejo de crisis mediática, publicación de logros del gobierno municipal en más de mil boletines de prensa emitidos del área a cargo.

### **Difusión y promoción turística de Tula**

Habilidades: Logística de eventos culturales y turísticos del municipio, vinculación con sector turístico de Tula y la región .

Experiencia: directora de Turismo Municipal 2016-2020

Logros: Creación de la ruta turística Tres Culturas en Turibús panorámico en Tula

Creación del Festival Internacional Gigantes y Catrinas

### **Formación académica**

#### **Estudios**

Maestría en Comercio y Logística Internacional .

#### **Titulación**

Pendiente

#### **Titulación**

Con la tesis *"Análisis del comportamiento de las tiendas de conveniencia en el comercio local desde la perspectiva del consumidor"*

**Titulación**

Licenciada en periodismo

**Titulación**

Titulada con la tesis "El periodismo en Tula: un análisis de contenido".

**Otros datos**

**Informática Programa.** Nivel avanzado en Social media, community manager y office  
**Certificado de locución número:** 25791

**Magda Yazmín Olguín Rodríguez**

Edad: 39 años

Estado civil: Casada .

**Dirección:** Avenida Lázaro Cárdenas #9 Col. Jalpa. Tula de Allende, Hidalgo, México.

**Teléfono / Móvil**

7731002573 (CASA)

7717473602 (MÓVIL)

**Mail**

[malenitalgn5@gmail.com](mailto:malenitalgn5@gmail.com)

[magdayazmin.olguin@utt.edu.mx](mailto:magdayazmin.olguin@utt.edu.mx)